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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Пожалуйста, если вы можете начать занимать свои 

места, мы начнем через минуту. Спасибо. Итак, спасибо всем, 

кто вернулся в зал. Мы начнем нашу сессию BGRI. Это 

совместная рабочая группа GAC по вопросам, связанным с 

работой Правления и GAC. Итак, мы в настоящее время 

работаем над тем, как сделать рекомендации GAC более 

эффективными для Правления, и это, как мы упоминали 

ранее, включает в себя просмотр реестра запросов на 

действия, о которым мы сегодня представим демо. А также 

другие вопросы, связанные с GAC и Правлением. Но прежде 

чем мы перейдем к презентации, Маартен, Вы 

хотите. Маартен является сопредседателем. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Большое спасибо, Манал.Очень приятно быть здесь, как 

сказала Манал, речь действительно идет о сотрудничестве и 

коммуникации между GAC и Правлением и о том, как 

способствовать этому, как возможно лучше. И стремление с 

обеих сторон к совершенствованию велико. И я думаю, что с 

течением времени мы увидели хорошие улучшения. Лучшее 
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взаимопонимание вызывает стремление к существенному 

обсуждению. 

               Мы также говорили о том, что многие из вас приехали в 

первый раз, даже если ваша страна была представлена, в этих 

странах вы также видите новых людей, представляющих свою 

страну.И они очень поддерживают вебинары по 

наращиванию потенциала, которые имеют место. И мы также 

сделали предложение, чтобы, когда это будет сочтено 

полезным, принять участие в 1 или 2 из них, чтобы немного 

демистифицировать Правление. Но также чтобы уделить 

особое внимание роли Правления во всем процессе и во 

взаимодействии. Я думаю, что это также помогает убедиться, 

что мы сможем сосредоточить реальную дискуссию на более 

глубоком понимании друг друга, потому что это должно быть 

основой для всего этого. Поэтому с этим я думаю, что мы 

переходим к первому пункту. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Просто поблагодарю Правление за предложение, в 

первую очередь, и за то, что вы продвигаете это дальше. 

Сейчас мы говорим о проведении вебинара после Панамы и 

перед Барселоной. Так что это хороший шаг. 

               А также приветствуем других членов Правления здесь, в зале, 

Бекки и (неразличимо) других членов Правления в зале, так 
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что добро пожаловать на сессию BGRI.С этим я могу передать 

слово Вам, Дэвид. 

  

DAVID OLIVE:  Спасибо.Я хотел сделать небольшое введение о процессе 

рассмотрения рекомендаций GAC, у нас есть Кристин, и я 

работаю и слежу за тем, чтобы рекомендации были изучены, 

рассмотрены и обсуждены. Чтобы Правление при 

рассмотрении данных вопросов, принял эти решения. Таким 

образом, с той частью этого процесса были рассмотрены 

прошлые или исторические рекомендации GAC, и чтобы 

убедиться, что есть общедоступный публичный отчет о тех 

рекомендациях, которые были выпущены, и о выполнении 

этих рекомендаций. Это тема, которую мы хотели бы обсудить 

сегодня, и передам слово моей коллеге.  

  

CHRISTINE WILLETT:  Следующий слайд, пожалуйста, как Дэвид уже упомянул, он и 

я работаем над тем, чтобы обеспечить, чтобы организация 

обеспечивала надлежащее рассмотрение и материал, чтобы 

поддержать рассмотрение Правлением рекомендаций GAC.В 

2017 году нас попросили обеспечить, чтобы Правление 

правильно рассмотрело все исторические рекомендации 

GAC. Четкость и согласие между Правлением и GAC, по тем, 

которые были рассмотрены, все еще находятся в процессе 
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реализации и были реализованы. Чтобы вести к этому 

согласию и консенсусу. Вернуться назад и посмотреть на 

исторические рекомендации. Пекинское коммюнике 2016 

года. Мы сделали это - совсем недавно включили 

рекомендации ICANN 61 из Сан-Хуана и идентифицировали 

уникальную эффективную рекомендацию, которая 

заключается в картке оценок GAC, которая рассматривается 

Правлением. 

               И мы задокументировали доказательства рассмотрения 

Правления.Включив ссыли на протоколы Правления, 

резолюции Правления, а также статус реализации для каждой 

рекомендации. 

               Мы предоставили статус этого обзора в Абу-Даби для GAC, это 

была очень большая, длинная подробная таблица.И на 

высоком уровне статус рукомендаций - это то, что вы видите 

здесь внизу слайда. Существует 173 отдельных пунктов 

рекомендаций GAC, которые были выпущены с ICANN 46. Все 

эти элементы были рассмотрены Правлением. 15 находятся 

на рассмотрении в связи с действиями 

сообщества. Дальнейшее рассмотрение может быть 

продолжено. И совсем недавно я уверена, что все понимают, 

что в коммюнике Сан-Хуана есть четыре пункта, которые были 

отложены для дальнейшего рассмотрения и в ожидании 

дальнейшего рассмотрения Правлением и GAC. 
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 Следующий слайд, пожалуйста.Диаграмма в верхней части 

слайда плохо видна. Но это диаграмма, в которой показано 

количество элементов, которые у нас есть в каждой из этих 

категорий. У нас есть пять фаз рекомендаций, и, как указала 

Манал,l мы имеем этот регистр запросов на действие. И 

инструмент, и процесс, посредством которых мы отслеживаем 

и управляем отдельными элементами рекомендаций.  

               Итак, пункты первой фазы: те элементы, которые Правление 

получает и пока они публикуются.Вторая фаза: Правление 

работает над тем, чтобы понять и убедиться, что у них есть 

общее понимание с GAC. 

               Третья фаза - это те пункты, которые Правление оценивает и 

рассматривает.Четвертый этап: рекомендации, когда 

Правление рассмотрело и указало организации их 

осуществить или принять меры. 

               И пятая фаза: мы отождествляем те, которые закрыты.Я 

уверена, что когда мы опубликуем слайды, вы сможете 

увидеть график здесь. Но для справки мы перечисляем 19 

пунктов, которые находятся в третьей фазе для оценки и 

рассмотрения. Семь элементов, которые все еще находятся в 

процессе реализации организацией. И 147 элементов, 

которые закрыты. Нет элементов в фазах 1 или 2. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Так, отложенные рекомендации GAC, так как это 

новая категория сейчас, попадут ли они в третью фазу или 

нет? 

  

CHRISTINE WILLETT:  Третью? 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Есть четыре рекомендации GAC, по которым 

Правление отложило решение. Поэтому я просто пытаюсь 

проверить, в какой именно фазе это будет иметь место?  

  

CHRISTINE WILLETT:  Давайте перейдем к следующему слайду, я тоже это 

рассмотрю. Ну, следующий слайд. Мой короткий ответ, 

Манал, да, они все еще считаются находящимися в третьей 

фазе. Для последующей оценки и рассмотрения 

Правлением. Подчеркну, что кроме этого, этот слайд - это 

изображение - извините, мы можем вернуться к 

предыдущему слайду.На слайде пять представлена категория 

элементов, которые все еще находятся в третьей фазе. Это эти 

15 элементов по трем темам, главным образом, МПО, 

Красный Крест, Красный Полумесяц и Ram. 
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               Следующий слайд.И да, вот где мы пытаемся отразить, что 

Правление приняло шесть элементов из коммюнике Сан-

Хуана. Остальные четыре элемента находятся в третьей фазе 

для оценки и рассмотрения. И они перечислены внизу. 

               Следующий слайд.Этот слайд предназначен для того, чтобы 

отразить элементы, которые все еще находятся в процессе 

реализации. Корпорация активно работает по статусу этих 

элементов. Они отражены в кадастрах, которые мы 

предоставили ранее GAC. Таким образом, цель всего этого 

заключается в том, чтобы помочь Правлению и GAC прийти к 

соглашению о статусе этого объема элементов. 173 

рекомендаций GAC. Это мой последний слайд. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: У меня есть вопрос, который был поднят ранее, но, 

может быть, мы можем здесь сделать паузу и выслушать 

вопросы или комментарии из зала. Итак, один вопрос 

заключался в том, как мы будем иметь дело с действующими 

рекомендациями GAC, такими как принципы GAC и gTLD и 

ccTLD и так далее. Они были представлены как принципы. И я 

не думаю, что они уже вошли в - 

  

CHRISTINE WILLETT:  Их нет в кадастре. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  Я считаю, что эти принципы - это принципы GAC.И вернемся к 

рекомендациям, возникшим новым вопросам. И, конечно, мы 

знаем, о чем вы говорили. Это являлось частью обсуждения. Я 

думаю, что я бы не стал говорить об открытых элементах, но 

на самом деле оставить это как принципы GAC, которые 

работают. Для вас это будет приемлемо? 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, для руководства GAC.Я также полагаю, что это 

было передано Правлению с коммюнике. И это действующие 

рекомендации GAC, поэтому я имею в виду, может быть, 

рекомендации GAC в Пекине, я знаю, что система начинается 

в Пекине. Но, может быть, рекомендации GAC перед 

Пекином, возможно, такой уж срочно это. Некоторые из них 

могут быть не такими актуальными и насущными. Но 

принципы GAC, я думаю, что они являются текущими 

рекомендациями GAC, которые хорошо бы было увидеть и в 

системе. Спасибо. 

  

CHRISTINE WILLETT:  Итак, если у нас есть общее согласие относительно статуса 

этих 173 элементов, то мы можем двигаться вперед и 

завершить этот статус.Затем я бы посоветовала, чтобы 

сотрудники организации вернулись и рассмотрели некоторые 
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из этих предыдущих элементов, чтобы поделиться с 

Правлением, поэтому, если Правление сможет определить, 

как они хотели бы рассмотреть эти элементы и что они хотят - 

как они хотели бы поступить с этими элементами. 

  

THIAGO:  Мне интересно, нужно ли включать в этот механизм 

действующие рекомендации GAC.И каково обоснование для 

ожидания и просто это. Подтверждение вашей 

классификации. И делать то же самое одновременно. Меня 

все еще должны убедить, что мы должны ждать, и не сразу, а 

как можно скорее мы должны включить действующие 

рекомендации GAC. Спасибо. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  В принципе, я считаю, что принципы, лежащие в основе 

вашего образа мышления, которые отражены во всех 

рекомендациях, которые вы даете, возможно, очень полезно 

будет иметь в виду и согласовать вместе.И это также может 

быть живым списком, потому что это ваш список принципов, 

которые вы применяете к рекомендациям. И, конечно же, мы 

видим, что это отражено в этих рекомендациях. И мы это 

осознаем. Мы выступаем за (неразличимо) рекомендации, 

которые связаны с этими принципами. Я бы рекомендовал 

вам сделать эти принципы настолько ясными, насколько это 
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возможно для этого процесса. Конечно, мы рассмотрим 

данные принципы, если вы выдвинете это в определенное 

время. Имеет ли это смысл? 

  

THIAGO:  Я не уверен, что понял, в чем заключается ваше 

предложение.Вы говорите, что мы должны указать с нашей 

стороны действующие рекомендации GAC, и вы включите их в 

список? 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Действующие рекомендации - это рекомендации, которые вы 

предоставили, и на которые мы ответили. Поэтому ясно, что и 

ваши рекомендации, и наши ответы находятся в системе, и 

положительным моментом относительно системы является 

то, что она помогает нам отслеживать то, что вы попросили, 

что мы ответили и как мы с этим справляемся. Итак, это 

задокументировано, и это в целях информирования обеих 

сторон для того, чтобы двигаться вперед, так что вам не нужно 

будет напоминать нам о том, что есть. У меня было 

впечатление, что речь идет о принципах. И эти принципы 

важны, и мы попытаемся им следовать. И это действительно 

принципы, которые GAC использовал для составления 

рекомендаций. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Возможно, мне нужно уточнить здесь. Это не 

принципы, которыми руководствуется GAC при составлении 

своих рекомендаций, эти принципы были согласованы в GAC 

и представлены в качестве вклада как для сообщества в 

целом, так и для Правления. Таким образом, это то, что мы 

хотели бы видеть, когда у нас есть - когда мы говорим о gTLD, 

когда говорим о ccTLD, возможно, потому что мы говорим 

теоретически, потому что речь идет о 2-3 страничном 

документе.Бекки, Вы хотите что-то сказать?  

  

BECKY BURR:  Мы говорим о руководящих принципах GAC по более 

широким темам, чем принципы для CCNSO. О так сказать 

действующих принципах, которые существуют и 

применяются. Это не требует - они не требуют принятия 

определенных действий, они являются принципами и 

инструкциями, которые используются в качестве руководства, 

когда возникают определенные проблемы.Это то, о чем мы 

говорим? Такого рода всеобъемлющие указания, которые GAC 

издавал время от времени, принципы по X, Y или Z? 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, более того, я думаю, может быть, если у нас будет 

конкретный пример того, что мы имеем в наших принципах 

GAC, это было бы полезно. Опять же, мы можем продолжить 
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обсуждение, и я попытаюсь, возможно, найти принципы GAC 

и сказать вам по существу, о чем мы говорим. Были 

установлены принципы GAC в отношении ccTLD и gTLD, а 

также принципы GAC в отношении WHOIS. Это принципы, 

которые GAC хотел бы видеть в организации. 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  [неразличимо] 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Бекки, Вы хотите сначала ответить напрямую?  

  

BECKY BURR:  Я считаю, что на веб-сайте GAC есть репозиторий, в котором 

перечислены все эти принципы. Я не совсем уверена, что 

понимаю, что нас просят сделать: своего рода вести учет или 

же включить их в реестр рекомендаций, поэтому я хочу 

убедиться, что мы получим ясность для организации, чтобы 

убедиться, что мы понимаем. Мы, безусловно, понимаем, что 

принципы предназначены для применения всякий раз, когда 

возникают соответствующие вопросы. Вопрос в том, как они 

вписываются в реестр рекомендаций GAC. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Ваша точка зрения заключается в том, что запросы, 

ожидающие выполнения, будут помечены как закрытые.Так 

что вы говорите, может быть, они должны храниться и 

архивироваться, но не обязательно на этой 

платформе. Кавусс, Иран. 

  

KAVOUS ARASTEH:  Двадцать шесть рекомендаций, которые еще предстоит 

рассмотреть.Сделайте какую-то предварительную категорию 

этих рекомендаций. Первая категория будет "в ожидании 

решения некоторых других проблем" , таких как - часть 

рекомендаций, предоставленных на предыдущей 

конференции в отношении GDPR, будь то временная или 

окончательная договоренность.Вторая категория все еще 

нуждается в разъяснении от GAC. И третья будет "открытые, 

нерассмотренные" и мы не знаем, почему они все еще 

открытыми являются. Поэтому мы не понимаем, Бекки, что Вы 

подразумеваете, говоря о принципе?  Какой принцип вам 

необходим? Не существует письменного принципа о 

рекомендациях GAC. У нас есть обоснование для 

рекомендаций. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Нет, Кавусс.Нет, это был мой вопрос для Кристин и 

Дэвида о том, архивируются ли и регистрируются ли 

принципы GAC по gTLD и ccTLD на этой платформе.  

  

JORGE:  По вопросу о - я думаю, что секретариат GAC может указать 

вам соответствующие документы, потому что мы --- много 

групп.Есть принципы по ccTLD, которые, как я думаю, очень 

широко известны и также используются всеми сторонами, 

участвующими в CCNSO. Для Правления ICANN и 

(неразличимо) и для нас, конечно. Или принципы по WHOIS, 

которые очень актуальны в наши дни. 

 Поэтому я думаю, что это противоречит конкретным 

рекомендациям, которые вы можете объявить или отметить 

как завершенные после того, как предпримете какое-то 

действие.Это то, что там есть, и я не знаю, если в это время 

больших данных, если у вас есть правильные метатеги, и у вас 

ну так, когда перед Правлением встает общий вопрос о том, 

кто это, этот документ появляется или о ccTLD всплывает и так 

далее. Это дает вам хороший ресурс, поэтому, вы знаете, 

хорошо, это компиляция принципов, которые, по мнению 

GAC, были важны и не были пересмотрены GAC.  
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MAARTEEN BOTTERMAN:  Просто уточню, есть ли вопрос о том, зарегистрированы ли 

принципы GAC в системе консенсусных рекомендаций GAC, то 

ответ - категорично нет. Они не зарегистрированы там. Мы 

регистрируем только консенсусные рекомендации GAC. В то 

же время, точно так же, как и - явно действия, которые мы 

рассматриваем каждый раз, когда мы переходим к 

(неразличимо) GDPR, пока они открыты, мы сохраняем это. 

               Если вы чувствуете необходимость создавать принципы GAC в 

качестве специальной категории, то они будут здесь, что вы 

действительно хотите с этим и как вы хотите это отразить.В 

конечном итоге, цель заключается в улучшении 

взаимопонимания между GAC и Правлением. И, конечно, 

ключевыми принципами является устав, и надо ввести это в 

действие со стороны GAC, важно получить руководство 

относительно ваших рекомендаций для Правления по 

конкретным вопросам. И в связи с конкретными 

рекомендациями GAC, мы можем отслеживать то, что 

охватывает текущая система. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Я думаю, что Хорхе также сделал хороший 

комментарий. Сделать ссылку на документ, а не запрос на 

действие. И я также вижу, что вы имеете в виду, потому что 

платформа регистрирует запросы, требующие действий со 

стороны Правления, не только от GAC, но и от других SO и AC, 
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если я правильно понимаю. Так что, может быть, теперь 

проблема заключается в том, где ... Я имею в виду 

поддерживать принципы GAC - я имею в виду видимые и 

доступные для ссылки сообщества.Поэтому я считаю, что это 

хорошая отправная точка, и мы можем продолжать 

анализировать то, как мы можем ввести это в платформу. У 

меня есть Иран.  

  

KAVOUS ARASTEH:  Спасибо, все дело в формулировке. Принципы: у нас нет 

принципов работы GAC - вот и все. Если вы ссылаетесь на 

справочный документ, это одно. Если вы ссылаетесь на 

подтверждающий документ, это другое. Но у нас нет 

принципов. Принципов, кроме принципов работы, 

нет. Поэтому, возможно, мы должны использовать другую 

терминологию и формулировку, независимо от того, говорим 

ли мы об общих сведениях, ссылке, поддержке или истории и 

так далее. Мне трудно понять, что такое принцип? 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, это все документы GAC, которые являются 

действующими, и мы пытаемся понять, как их вносить в 

систему. В любом случае, они называются принципами GAC, 

так или иначе, я имею в виду, что сейчас это становится 

слишком техническим, и давайте возьмем это - и выступим с 
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предложением, возможно, к Дэвиду и Кристин о том, где 

именно разместить это в системе.Может быть, если мы лучше 

поймем систему в целом. Так что еще вопросы? Или 

комментарии? Можем ли мы продолжить презентацию, 

пожалуйста? Спасибо. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Хорошо. Итак, у нас Крис сделает презентацию, Крис, Вы там? 

  

CHRIS:  Спасибо всем. Доброе утро, добрый день, добрый вечер. Я 

собираюсь представить информацию о двухбуквенных кодах, 

что мы хотели бы предложить или где мы предлагаем, как 

двигаться вперед. Это связано с запросом ICANN 61 о том, 

чтобы мы поменяли механизм, для которого члены GAC 

получают уведомление о двух буквенных кодах. Ранее это был 

механизм для людей, которые запрашивали таблицу или 

другие способы уведомления по электронной почте, и для 

сортировки данного списка. Участники хотели что-то более 

упрощенное, а также на веб-сайте GAC. 

               Поэтому с этого собрания на ICANN 61 мы взяли на себя 

обязательство посмотреть эти требования и вернуться на 

ICANN 62 с дизайном, который удовлетворяет эти 

требования.И рассмотреть этот проект с членами GAC, что мы 

и собираемся сделать сегодня. А затем принять любую 
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обратную связь или предложения или вклады по этому 

проекту, и как только у нас это будет, мы будем планировать 

это позднее реализовать. 

               Таким образом, с учетом того, как и где мы находимся 

сегодня, то, что вы видите перед собой, - это реализация, что 

мы хотели бы сделать и реализовать для двухбуквенных 

кодов. Как вы можете видеть, это отражено на веб-сайте 

GAC. И реализовано в разделе деятельности GAC на веб-

сайте. Те из вас, кто знаком с ним и залогинится. Сам контент, 

сам двухбуквенный контент находится за брандмауэром. Так 

как вы знаете, что сайт GAC имеет публичную часть или 

публичную долю сайта, а также частную сторону. 

               Таким образом, эта двухбуквенная информация будет стоять 

за этой регистрацией, то есть будет полностью закрытой и 

доступной только для членов GAC.Соответствующий 

двухбуквенный файл и информация будут регулярно 

обновляться на веб-сайте, чтобы вы могли проверять и видеть 

изменения. Фактическая временная шкала должна быть 

определена один или два раза или три или четыре раза в 

год. Мы можем также обсудить это. В зависимости от того, как 

часто изменяются данные. Данные, как вы можете видеть 

ниже. 

               В этой таблице будут отображаться двухбуквенные 

данные.Таким образом, двухбуквенные на втором уровне 
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регистрации. Обратите внимание, что двухбуквенные данные, 

которые будут видны здесь, относятся только к вашим двум 

буквам. Вы не увидите каких-либо других стран двух букв - на 

уровне страны.Только увидите свою собственную 

двухбуквенную регистрацию. 

 Вы можете поискать в этом списке, если там будет больше 

двух.И вы можете организовать список. В алфавитном 

порядке или же так, как вы хотели бы их видеть. В конце 

фигурируют проблемы или вопросы, которые вы хотели бы 

обсудить с Правлением ICANN. Это ссылка, чтобы начать 

дискуссию, чтобы вы могли достичь (неразличимо) и начать 

обсуждение, если вы увидите проблему среди ваших двух 

букв. 

               Вот и все.Это представляет собой удобное место для членов 

GAC в частном порядке просматривать информацию, 

относящуюся к двухбуквенной регистрации. Вот и конец моей 

презентации. Сомнения? Или предложения? Или 

комментарии? 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Есть вопросы по этому механизму?Хорошо, пожалуйста. 

  

JACK:  Будет ли отображаться дата двухбуквенной регистрации. 
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              Возможно ли это сделать? 

  

CHRIS:  Показывать дату не предвидится.Я считаю, что мы можем 

добавить это. Я считаю, что у нас есть эта информация. Таким 

образом, мы могли бы отображать данную информацию. Я 

считаю это полезным для членов GAC, мы можем это 

проверить. 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  Спасибо.Да, если это возможно, я думаю, что было бы 

полезно, иначе я бы не задал вопрос. Спасибо. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Крис для вашей информации.Я думаю, что люди согласны с 

этим. Согласитесь? 

  

НЕИЗВЕСТНЫЙ ОРАТОР:  Я продолжу и изменю экран и отправлю руководству. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, у нас есть еще одна просьба. 
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РУАНДА:  Я просто хочу знать, как получить доступ к этой 

платформе?Является ли это стандартным веб-сайтом или 

через веб-сайт ICANN? Если через веб-сайт ICANN, то я думаю, 

что мы должны видеть, как войти в систему. Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Я думаю, что это все еще демо, но это хороший 

вопрос, чтобы узнать, где в конечном итоге это будет 

находиться. Так что будет ли это в конечном итоге помещено 

на веб-сайт ICANN? 

  

CHRIS:  На веб-сайте GAC.Совершенно закрытая информация на 

вашем сайте. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Сроки, которые мы предвидим? 

  

CHRIS:  Работа по срока еще не распланирована, и мы можем 

поработать с руководством GAC по определению приоритетов 

GAC. Дополнительных функций.Каков приоритет этих усилий 

по сравнению с другими усилиями и просьб в отношении веб-

сайта? 
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ЕГИПЕТ:  Я хочу поблагодарить Криса за презентацию.У меня, может 

быть, вопрос или предложение. Если бы у нас была функция 

экспорта для этого в зависимости от объема запроса и одного 

или двухбуквенного , я думаю , эта функция может быть 

полезной, чтобы скачать информацию в режиме офлайн для 

дальнейшего анализа прежде, чем мы вернемся и будем 

обязаны ответить перед правоохранительными органами или 

корпорацией ICANN по этому вопросу.Так что снова, если мы 

сможем иметь функцию экспорта, это было бы полезно. 

  

CHRIS:  Это отличное предложение, и мы его примем во внимание.Я 

думаю, что это возможно. Это будет вопрос приоритетности в 

наборе функций вместе со всем остальным. Но да, мы можем 

это сделать. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Крис.У меня есть Бразилия. 

  

БРАЗИЛИЯ:  Спасибо, Манал, и я должен извиниться, потому что опоздал, 

немного опоздал на это обсуждение, поэтому, возможно, на 

вопрос, который я хочу задать, уже ответили ранее.Я думаю, 
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что полезно иметь более подробную информацию, как ранее 

заметил мой коллега. Однако мой вопрос следующий: что это, 

какова цель в отношении этой информации, как это 

соотносится к рекомендациям GAC?И к озабоченности GAC по 

поводу этой проблемы?  Я не вижу ссылки за пределами -- - 

выражают свою озабоченность в отношении двухбуквенных 

кодов, делегированных на втором уровне.Знать конкретно, 

какой случай является нарушением? Какова ситуация, которая 

превалировала раньше?  

               Поэтому я думаю, что хорошо знать это, но с какой целью и 

как это связано с тем беспокойством, которое было высказано 

ранее.Является ли это частью реакции корпорации ICANN на 

выраженную озабоченность, так как я думаю, что мы - одна из 

вещей, которые, как я говорил, я анализировал прежде, чем 

это было сказано, в отношении двухбуквенных, есть статус 

реализации, который ICANN пытается реализовать.Пытается 

сделать, чтобы выразить озабоченность. Я хотел бы получить 

дополнительную ясность по этому вопросу. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, если я правильно понимаю, но поправьте меня, 

если это не так, конечно. Это инструмент для отслеживания и 

принятия последующих действий с тем, чтобы 

заинтересованные страны получили уведомление о всем том, 

что мы хотели бы выдвинуть. Но, конечно, я имею в виду, что 
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другие обсуждения будут продолжаться, если мы хотим 

затронуть другие проблемы, но я считаю, что этот инструмент 

предназначен в основном для отслеживания и последующих 

действий. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Да, это действительно используется, чтобы сообщить вам, что 

происходит с GAC. Эта информация необходима.Так что это 

просто удовлетворение этой потребности. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, любые другие вопросы или комментарии Крису 

по этой демонстрации для двухбуквенного сайта?  

  

KAVOUS ARASTEH:  Тем не менее, я не уверен, откуда поступила информация в 

эту таблицу.От членов GAC? От запрашивающего лица?  Из 

выпуска и т.д. и т.п. Я не знаю, откуда именно поступила 

информация, введенная в эту таблицу. Или из какого 

источника это поступило. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Снова поправьте меня, если я не права, но я думаю, 

что вклад сюда поступает из текущих двухсимвольных кодов, 

которые уже выпущены, и в любых будущих выпусках, 
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которые могут произойти, они также появятся на этом 

портале. Поэтому заинтересованные члены GAC могут 

следовать за любым делегированием, которое связано с 

двухбуквенными кодами. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Это то, что происходит, это нефильтрованное отражение того, 

что происходит в (неразличимо) файлах. 

  

KAVOUS ARASTEH:  Есть двухбуквенные коды, которые подпадают под некоторые 

разногласия между некоторыми членами GAC и 

Правлением.Поэтому мы не хотим, чтобы таблица снова 

продолжалась с ---- я не знаю, мы должны отделить эти 

два.Они связаны между собой. Спасибо. 

  

{0}MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:{/0} {1}Спасибо, Кавусс.{/1} И Вы определенно 

правы. На данный момент это две отдельные проблемы. Это 

инструмент, который был согласован в Сан-Хуане, чтобы 

помочь членам GAC следить за любым делегированием, 

связанным с двухбуквенными кодами. Но, конечно, это не 

отменяет каких-либо других обсуждений политики, которые 

мы должны провести по данным темам. Так что спасибо 

Вам. Индия, пожалуйста. 
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ИНДИЯ:  Я думаю, что будет ценно отображать регистрацию данных в 

этом, как указал мой коллега из Бразилии.В случае будущих 

выпусков следует указать дату выпуска в будущем. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Сейчас отражаются (неразличимо) файлы и намерение быть 

проинформироваными. Так что не в будущих выпусках, 

потому что это решение по политике, я думаю. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо, какие-либо дополнительные вопросы или 

комментарии? Если нет, то, может быть, мы сможем 

поблагодарить вас, в первую очередь, Криса за эту 

дистанционную работу. Очень полезно. И если мы можем 

перейти к следующему слайду, я верю. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Мы стремимся к тому, чтобы быть последовательными и 

четкими в нашем пути вперед, и убедиться, что мы как можно 

скорее предоставим вам рекомендацию или отзывы о вашей 

рекомендации. И наверняка до следующей 

конференции. Таким образом, взоры устремлены на 

Барселону, вырисовываются сроки. Кристин. 
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CHRISTINE WILLETT:  Таким образом, это ожидаемый график работы персонала и 

Правления в поддержку Панамского коммюнике.Итак, как вы 

видите, мы ожидаем, что никакие непредвиденные 

обстоятельства не помешают Правлению рассмотреть и 

принять оценочную карту в этом коммюнике.  И, возможно, 

другие нерассмотренные рекомендации в середине сентября, 

так что это будет примерно за пять недель до конференции 

ICANN 63. 

  

MAARTEEN BOTTERMAN:  Итак, любые вопросы, предложения по этому поводу ? Опять 

же, цель здесь - обеспечить ясность и убедиться, что мы как 

можно раньше это сделаем. Но и для нас важно обсудить это 

в Правлении или же предпочтения на совещании лицом к 

лицу, а не на вебинаре.Учитывая график и учитывая, что у нас 

все еще будет пять недель до Барселоны. Мы надеемся, что 

это удовлетворит ваши потребности. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, пожалуйста, Иран. 
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ИРАН:  Я участвовал в некоторых встречах.Аналогично и с 

Правлением в 2017 году. Правление хотело знать, что они 

четко понимают рекомендации. Они не поднимали вопрос о 

дальнейшем разъяснении. Будет уточнено дальнейшее 

разъяснение из любого источника. Я поднял этот вопрос на 2 

или 3 встречах, и Маартен упомянул о необходимости 

дальнейшего разъяснения либо лингвистического, либо 

содержательного, либо соответствия уставу или любых других 

вещей. Когда эти вещи будут обсуждаться? На каком типе 

встречи? Сказав это, на некоторых из тех заседаний 

подключение было проблематичным. Это было не очень 

эффективно. И время было неэффективно потрачено. Люди не 

понимали друг друга или же не имели возможности хорошо 

общаться, мы хотели бы в будущем использовать лучший 

способ общения с помощью этого вебинара или с помощью 

такого виртуального собрания. Спасибо. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак, хочу убедиться, что я понимаю - так, Вы 

считаете, Кавусс, что во время звонков мы должны строго 

придерживаться разъяснения рекомендаций GAC и не 

предоставлять дополнительную информацию? 

  



ПАНАМА – GAC: cовещание с Правлением по вопросу рекомендаций и их реализации RU 

 

Страница 29 из 32   

   

KAVOUS ARASTEH:  В дополнение к тому, что Правление говорит, что цель встречи 

заключается в понимании рекомендаций GAC.На том же 

заседании, которое было бы запрошено у GAC по 

разъяснению терминологии, условий, формулировок и 

содержания этих рекомендаций, но не говоря о том, что мы 

хотим понять рекомендации GAC. Любые разъяснения 

необходимы, чтобы помочь Правлению продолжить 

рассмотрение этого вопроса на других совещаниях. Я не 

видел, чтобы на каких-либо встречах поднимался этот 

вопрос. На самом деле я поднял вопрос, но Маартен ответил, 

что встреча не для разъяснения. Я спрашиваю, когда будут 

представлены разъяснения?  

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Позвольте мне попытаться ответить на Ваш 

вопрос. Мы попросили, чтобы Правление ограничивалось 

разъяснением рекомендаций GAC. Разъяснением с точки 

зрения дополнительной информации, с точки зрения 

объяснения - что мы подразумеваем в данной 

формулировке.Все это, конечно, приветствуется. Я думаю , что 

дело в том , что мы заново - не открываем дискуссию.Мы не 

предоставляем новые взгляды во время этого звонка. Я не 

уверена, ответила ли я на Ваш вопрос, Кавусс?  
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KAVOUS ARASTEH:  Я никогда не прошу, чтобы мы снова рассматривали или вновь 

открывали дискуссию, речь идет о рекомендациях GAC, в 

принципе. Это не нужно вновь открывать. Но мы хотели бы 

знать, имеет ли Правление какой-либо вопрос в качестве 

разъяснения этих рекомендаций. Все, что они хотят знать о 

том, как продолжать заниматься этим вопросом, но не 

открывать дискуссию. Уточнение, которое руководство GAC 

рассмотрит и вернется с каким-то уточнением либо от 

руководства GAC, либо в консультации с членом GAC. Когда 

будет потребовано это разъяснение?  

  

MAARTEEN BOTTERMAN: Думаю, для нас эти встречи были полезны.Что касается 

Правления, они поняли рекомендации GAC и ответили на 

них. И это то, что мы пытались продвигать, и то, о чем мы 

просили направить обратную связь. Для нас было полезно 

подготовить наши рекомендации, и я надеюсь, что вы 

увидели, что в наших рекомендациях это отразилось.  Это 

помогло нам больше владеть ситуацией, а не гадать, что GAC, 

возможно, имел в виду.Полезно, чтобы вы и другие члены 

GAC принимали участие в этих звонках и предоставляли 

обратную связь, которую мы ищем. Таким образом, это 

служит цели - и я надеюсь, что вы увидите, что это отражено в 

ответах на рекомендации GAC. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Маартен.Индия следующая, и мы должны 

заканчивать, потому что я вижу, что коллеги из GNSO заходят в 

зал. 

  

ИНДИЯ:  Одно маленькое замечание - информация на веб-сайте.Было 

бы ценно отображать информацию не только в отношении 

конкретной страны, но и в отношении позиции других 

стран.  И некоторую информацию о том, согласны они или не 

согласны ли они, во-первых. Во-вторых,что уже было 

делегировано. В любом случае было, да водой 

унесло. Возможно, нам нужно взглянуть на то, что вы указали, 

- это политика в процессе создания. Что нам нужно знать, в 

принципе, так это что на конвейере?  Что планируется на 

будущее и на определенную дату?  Рассматривается?  Я 

думаю, что есть ценность в такой информации. И, если это 

возможно, на веб-сайте, и это будет полезно. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Так что это хороший момент, Индия.Можем ли мы 

просто знать - можем ли мы задать дополнительные вопросы 

на этом портале?Я имею в виду, даже потому, что сейчас у нас 

нет времени. Но было бы неплохо узнать канал, чтобы задать 

дополнительные вопросы. 
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CHRIS:  Был бы хорошим контактным пунктом.Вы можете обратиться 

ко мне, и я поделюсь этим с Крисом. 

  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо. Давайте соберем наши вопросы и 

представим их в письменной форме. Так что я думаю, что мы 

можем поблагодарить Маартен, Леон, Бекки и всех членов 

GAC в зале. На этом заканчивается заседание рабочей группы 

BGRI. И прежде чем начнем собрание с GNSO, Маартен, Вы 

хотите что-то сказать в заключение? 

  

MAARTEEN BOTTERMAN: Просто хочу поблагодарить вас.За проведение этого совещания 

не по какой-то конкретной теме, а о том, как мы можем лучше 

работать, это было полезно, будем рады продолжать с этой 

целью. Большое вам спасибо за вашу позитивное отноошение 

и с нетерпением ждем следующей встречи с вами. 

  

{0}MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Маартен.Так что спасибо и всем коллегам 

GAC, пожалуйста, оставайтесь на своих местах. Это последняя 

сессия перед обедом, поэтому я надеюсь, что вы потерпите. И 

мы вновь идем по расписанию. Спасибо. 

 [КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


